
Ulrike Kopp - Förderschullehrerin 

 

 

 

Groß – oder Kleinschreibung? 

 
das kleine kind weint viel. 
 
Das kleine Kind weint viel. 

 
 
der große junge rennt schnell. 
 
Der große Junge rennt schnell. 

 
 
der lustige lehrer erzählt witze. 
 
Der lustige Lehrer erzählt Witze. 

 
 
anna fährt mit dem alten fahrrad auf den neuen spielplatz. 
 
Anna fährt mit dem alten Fahrrad auf den neuen Spielplatz. 

 
 
am montag haben wir keinen unterricht. 
 
Am Montag haben wir keinen Unterricht. 

 
 
die frau fährt mit dem neuen fahrrad. 
 
Die Frau fährt mit dem neuen Fahrrad. 

 
Der junge backt eierkuchen. 
 
Der Junge backt Eierkuchen. 

 
 
Das bild ist aus der zeitung. 
 
Das Bild ist aus der Zeitung. 
 


